

MONTAG, 1. FEBRUAR 2010

KREISSEITE

Weiteres Zeichen gegen Rechts

Schwandorf. (my) Dem Aufmarsch der Rechtsextremisten setzte das Schwandorfer Bündnis am Samstag wieder eine Kundgebung entgegen. Dabei ergriff auf dem Marktplatz mit Ernst Grube auch ein KZ-Überlebender das Wort, wandten sich Vertreter der Kirchen und der Stadt gegen die menschenverachtende Ideologie. Die Gegenveranstaltung stand unter dem Motto „Für Demokratie und Toleranz“.

Die Polizei sprach in ihrer Bilanz am gestrigen Sonntag von einem normalen Ablauf „ohne nennenswerte Zwischenfälle“. (Ausführlicher Bericht auf Seite 37)



In Sichtweite zu den Neonazis am Oberen Marktplatz wurde das Transparent des „Schwandorfer Bündnisses gegen Rechtsextremismus“ entfaltet.
Bild: Unger